

Ressort: Entertainment

Sebastian Ströbel neuer "Bergretter" im ZDF

Berlin, 19.10.2014, 08:12 Uhr

GDN - Der Nachfolger von Martin Gruber in der ZDF-Serie "Die Bergretter" steht fest: Wie die "Bild am Sonntag" berichtet, übernimmt ab der siebten Staffel Sebastian Ströbel den Job als neuer Leiter der Bergwacht in Ramsau am Dachstein. Bereits in der letzten Folge der aktuellen Staffel am 4. Dezember werde Ströbel in der Rolle des Markus Kofler zu sehen sein.

"Ich hatte einen dreiwöchigen Crash-Kurs. Schließlich muss meine Figur klettern können und alles perfekt aussehen", sagte Ströbel dem Blatt. Ab Januar wolle er ins intensive Klettertraining in der Halle einsteigen, bevor Mitte Februar in der Steiermark in Österreich die Dreharbeiten für die neue Staffel beginnen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-43025/sebastian-stroeel-neuer-bergretter-im-zdf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com